

## **ABSTRAK**

### **Peranan Produser Pada Program *Feature* “Makskuy”**

**Lutfi Ari Nugroho**

**2017220007**

**vii + IV Bab + 39 Hal + 4 Lamp**

Sutradara memiliki peranan penting dalam kesuksesan suatu program acara, karena bertanggung jawab atas aspek audio visual. Dalam program acara *Makskuy* penulis bertindak sebagai sutradara.

Program acara *Makskuy* termasuk dalam program acara *feature* kuliner. Program tayangan ini akan memberikan rekomendasi untuk pemirsa yang suka makan. Dengan menonton program acara *Makskuy* diharapkan pemirsa mendapatkan referensi makanan dan minuman sesuai dengan keinginannya. Selain itu, program acara *Makskuy* akan memberikan informasi mengenai makanan dan minuman yang unik dengan harga terjangkau dan eksis di sosial media yang sangat berguna bagi pemirsa yang menyukai makanan.

Yang menjadi permasalahan bagaimana peranan seorang sutradara pada program *Makskuy*, agar tayangan tersebut dapat menarik perhatian pemirsa.

Tujuan sebagai sutradara pada produksi program *Makskuy* agar mendapat mengetahui sebuah program *feature* ditinjau dari sudut komunikasi massa, ditinjau dari sudut komunikasi broadcasting, dan peran Sutradara ditinjau dari sudut kegiatan produksi.

Metode yang digunakan dalam produksi program *feature Makskuy* adalah metode observasi partisipan, sedangkan teknik analisis menggunakan analisis deskriptif.

Hasil dari pembuatan program future *Makskuy* menunjukkan bahwa peran sutradara dalam program acara di televisi sebagai media komunikasi massa harus memberikan tayangan yang layak untuk ditonton oleh

banyak khalayak. Kemudian dalam segi broadcasting program juga harus melalui tahapan-tahapan yang sesuai mulai dari pra-produksi, produksi, hingga pasca produksi. Peranan seorang sutradara sangat penting dalam suatu produksi karena sutradara yang bertanggung jawab terhadap kualitas gambar yang akan tampak di layar televisi. Seorang sutradara juga berperan melakukan penciptaan karya audio visual. Sedangkan tugas sutradara memvisualisasikan apa yang terdapat di naskah ke dalam bentuk audio visual.

**Kata Kunci : *Peranan dan Tugas Sutradara, Program Feature***

